



# Cap sur l'évaluation du médico-social !

*C'est en prévision des évaluations programmées du 4 au 25 mars, que la "Caravane de l'évaluation du médico-social" a fait étape sur le site de Balata le jeudi 29 février clôturant ainsi une campagne de préparation des professionnels et des résidents.*

Une occasion pour les personnels des différentes structures d'être tous réunis pour parfaire leurs connaissances sur le référentiel de l'évaluation dans une ambiance à la fois studieuse et conviviale.

Cette matinée riche en partage a été rythmée par plusieurs temps forts et notamment :

Des ateliers tournants, animés par les cadres des structures, pour mieux appréhender les thématiques de l'évaluation : éthique et bientraitance, projet personnalisé, simulation d'entretien ou encore "la boîte de l'éval", un jeu de plateau ludo-pédagogique.



Des jeux de rôles pour des mises en situation ludiques et mémorables !



Mais aussi :

Des réflexions autour des notions clés de "Bientraitance" et "Évaluation" qui ont inspiré les professionnels et ont permis la création de nuages de mots.



Enfin, deux quiz ont également été proposés afin de tester les connaissances de chacun sur le sujet, en début de journée puis à la fin de la session. Tous les participants ont redoublé d'attention et de rapidité pour monter sur le podium et notamment l'équipe des "féministes", doublement victorieuse.



Cette matinée instructive, plébiscitée par les professionnels présents, leur a permis de mieux appréhender l'évaluation à venir et de démontrer, à travers leur implication exemplaire, un bel esprit d'équipe et de cohésion.